



Imagen original de Nuestra Señora de Fátima llega a Roma por petición del Papa



Imagen original de Nuestra Señora de Fátima llega a Roma por petición del Papa

La Imagen de la Virgen María viaja a Roma en octubre, con motivo del Jubileo de la Espiritualidad Mariana. Será la cuarta visita al Vaticano.

Los días 11 y 12 de octubre, la Imagen original de Nuestra Señora de Fátima dejará Cova da Iria y viajará a Roma para estar presente en el Jubileo de la Espiritualidad Mariana.

La petición llegó del Papa Francisco hace unos meses, a través del Dicasterio para la Evangelización, y la confirmación de la llegada de la Imagen fue comunicada hoy, 27 de febrero, por el Vaticano.

En el documento difundido esta mañana, el Dicasterio para la Evangelización informa que en la Misa presidida por el Papa, el 12 de octubre, a las 10.30 horas, en la Plaza de San Pedro, “también estará presente entre los fieles participantes la famosa imagen de la Virgen María, conocida por los fieles de todo el mundo”, enriqueciendo “aún más este momento de oración y reflexión”.

También el día 12, la Imagen de Nuestra Señora regresará a Fátima para estar presente en las celebraciones de la Peregrinación Internacional Aniversaria en octubre.

Citado en el comunicado, D. Rino Fisichella, pro-prefecto del Dicasterio para la Evangelización, destaca que “la presencia de la amada imagen original de Nuestra Señora de Fátima permitirá a todos experimentar la cercanía de la Virgen María”, describiéndola como “uno de los iconos marianos más significativos para los cristianos de todo el mundo”.

En la misma nota informativa, D. Rino Fisichella recuerda las palabras del Santo Padre en la Bula de proclamación del Jubileo “Spes non confundit”, que se refería a la Virgen María como “la más afectuosa de las madres, que nunca abandona a sus hijos”.

Para el rector del Santuario de Fátima, padre Carlos Cabecinhas, la solicitud de la presencia de la venerable Imagen de Nuestra Señora de Fátima en el Jubileo de la Espiritualidad Mariana fue recibida con alegría.

Destaca que esta escultura sale del Santuario de Cova da Iria de forma muy excepcional y sólo por petición de los Papas. “La particular devoción con la que el Papa Francisco mira esta escultura —como ocurrió en Campo da Graça, en Lisboa, en la misa de clausura de la Jornada Mundial de la Juventud— es para los devotos de Nuestra Señora de Fátima un verdadero estímulo para acoger el mensaje de paz que la Virgen María en Fátima trajo al mundo”, afirma el padre Carlos Cabecinhas.

El rector del Santuario de Fátima afirma también que “en este tiempo jubilar, la Virgen de Fátima es, por tanto, la mujer de la alegría pascual, incluso en el tiempo doloroso que vive el mundo”.

“Una vez más, la ‘Señora vestida de blanco’ se convertirá en peregrina de la esperanza y, en Roma, estará con el ‘obispo vestido de blanco’, como llamaban cariñosamente al Santo Padre los pastorcitos de Fátima”, concluye.



En 2013, la estatua estuvo en Roma a petición del Papa Francisco.

Imagen visita Roma por cuarta vez

Esta será la cuarta vez que la Imagen sale del Santuario de Fátima para dirigirse a Roma. La primera tuvo lugar el 25 de marzo de 1984, cuando el Papa Juan Pablo II pidió que la escultura venerada en la Capilla de las Apariciones fuera llevada al Vaticano, en pleno Año Santo de la Redención, para que se pudiera renovar la consagración del mundo al Inmaculado Corazón de María, en unión con los obispos de la Iglesia. Fue después de este acto de consagración, que tuvo lugar en la Plaza de San Pedro, cuando el Papa Juan Pablo II ofreció a Nuestra Señora la bala que lo había alcanzado en el atentado del que fue víctima el 13 de mayo de 1981, entregada personalmente al entonces obispo de Leiria-Fátima, D. Alberto Cosme do Amaral.

La segunda visita a Roma tuvo lugar entre el 6 y el 9 de octubre del Año Santo 2000, en el ámbito del Jubileo de los Obispos. El 8 de octubre, ante la imagen y en unión con todo el episcopado, Juan Pablo II consagró el nuevo milenio a Nuestra Señora.

La tercera y última vez que la Imagen de Nuestra Señora estuvo en Roma fue el 12 y 13 de octubre de 2013, a petición del Papa Francisco, quien eligió la imagen que se venera en la Capilla de las Apariciones como ícono para representar la devoción mariana en el

mundo, en el ámbito de la Jornada Mariana, que se realizó en el Vaticano esos días. El día 13, ante la imagen, el Papa confió la humanidad a Nuestra Señora.

La imagen original de Nuestra Señora de Fátima es obra del artista portugués José Ferreira Thedim, quien la realizó en 1920. Se encuentra habitualmente en la Capilla de las Apariciones, en Cova da Iria, lugar donde en 1917 la Virgen se apareció a Lucía, Francisco y Jacinta.

La escultura mide 104 centímetros de altura y fue tallada en cedro brasileño, según el testimonio de la Hermana Lucía. Fue coronada solemnemente el 13 de mayo de 1946 y la bala que alcanzó a Juan Pablo II en el atentado que sufrió en 1981 quedó posteriormente incrustada en la corona.

La entrada a la Plaza de San Pedro, con motivo de la Celebración Eucarística, con motivo del Jubileo de la Espiritualidad Mariana, será gratuita y no se requerirá entrada. Las inscripciones para participar en el evento jubilar ya están abiertas en el sitio «www.iubilaum2025.va» y se cerrarán el 10 de agosto de 2025, informa también el Dicasterio para la Evangelización.

www.fatima.pt/es/news/imagen-original-de-nuestra-senora-de-fatima-llega-a-roma-por-peticion-del-papa